
八雲会総会を行いました 

７月１日(土)、13:30 より、大東地域交流センターにて、４年ぶりに八雲会総会を開催しました。３３名の会

員の皆様にご出席いただきました。 

総会に先立ち、在籍生徒の２年生、岩田実井さんと宮川薫乃さんによる「スマホライフプロジェクト」 

という探究活動の発表の時間をいただきました。これは、雲南市教育委員会主催の「スペシャルチャレン 

ジ Jr.プログラム」という市内高校生の主体的な活動を支援する事業に参加して取り組んできたものです。 

14：00 より、総会を行いました。総会の冒頭、土江博昭会長よりご挨拶があり、生徒数が減少していく中で、

今こそ八雲会をはじめ大東高校を取り巻く地域の関係者による支援が必要であること、実際にこれまでにも様々

な取り組みをしていただいていることをご説明いただきました。 

会員の方からは、様々なご意見やご提案、教育活動に対する激励のお言葉もいただきました。 

 総会に参加していただいた皆様、大変ありがとうございました。 

 

 


